



pro-mente-Reha in Bad Hall seit 20 Jahren

Oberösterreichisches Volksblatt | Seite 12 | 25. November 2022
Auflage: 22.000 | Reichweite: 63.800

pro mente OÖ

pro-mente-Reha in Bad Hall seit 20 Jahren

BAD HALL – Vor 20 Jahren wurde die medizinisch-psychiatrische Rehabilitation im Sonnenpark Bad Hall eröffnet, seither haben mehr als 19.000 Patienten das Angebot von pro mente in Anspruch genommen. Die Verbesserung der Lebensqualität steht dabei im Fokus. Viele, die sich mit Depressionen, Ängsten oder Burnout konfrontiert sehen, können durch den Reha-Aufenthalt wieder neue Lebensperspektiven und den Weg zurück ins soziale und berufliche Leben finden.

Psyche häufig Ursache für Langzeit-Krankenstände

„Psychische Erkrankungen wie Depressionen oder Angst- und Belastungsstörungen führen sehr häufig zu Langzeit-Krankenständen und vorzeitigen Pensionierungen. Sie sind vor allem mit hohem Leidensdruck und einer deutlichen Verschlechterung der Lebensqualität verbunden. Der Sonnenpark Bad Hall stellt seit 20 Jahren ein erprobtes und adäquates Rehabilitationsangebot mit einem nachhaltigen Therapiekonzept bereit“, erklärt Geschäftsführerin Karin Reiter-Prinz: „Ziel der Rehabilitation ist es, dass die Patienten so rasch und gut wie möglich ihren privaten und beruflichen Alltag wieder aus eigener Kraft meistern können.“ Die Einrichtung bietet Platz für 120 Patient, pro Woche werden mindestens 21 Therapiestunden angeboten. „Die Auseinandersetzung mit sich selbst – und dies sechs Wochen lang – entspricht anspruchsvoller Arbeit“, weiß die langjährige ärztliche Leiterin, Primaria Margot Peters.